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                                                                              VERBALE N° 50/2021

SEDUTA DEL 14 OTTOBRE 2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno (quattordici) del mese di Ottobre, la Commissione 5 è convocata in

modalità telematica, a norma di quanto espressamente previsto dalla Legge n. 27/2020, alle ore 10.30 con il 

seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Approvazione verbali sedute precedenti;

� Esame ed espressione di parere Risoluzione 684/21 Oggetto: modifica dell'art. 9 della 

Costituzione concernente il diritto allo sport;

� Esame ed espressione di parere dell’ODG 1024/21 Oggetto: divieto di fumo;

� Varie ed eventuali.

Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Roberto

De Blasi, Alessandro Draghi, Barbara Felleca, Mirco Rufilli, Luca Santarelli.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re
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e apre la seduta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale.

Alle ore 10.41 si collega il Cons. Di Puccio.

E’ presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.

E’ presente il Capogruppo Nicola Armentano per l’illustrazione della Risoluzione 684/21.

Il Presidente Giorgetti saluta i presenti ed apre la seduta illustrando l’ordine dei lavori odierno 

facendo un introduzione al primo atto in discussione, l’ODG 1024/21, per poi passare la parola al 

proponente Luca Santarelli che inizia il proprio intervento leggendo il testo dell’atto ed 

illustrandone il contenuto.
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Fondamentalmente l’atto chiede il divieto di fumare all’interno degli impianti comunali sia al 

chiuso, come del resto già avviene, sia all’aperto, tenuto conto della comprovata nocività del fumo 

sia attivo che passivo.

Il Presidente Giorgetti ritiene un atto importante ma sostiene che ci sia da modificare alcuni 

passaggi del testo per renderlo più scorrevole e attuale per poi passare la parola per il primo 

intervento al Cons. Draghi che inizia ricordando il question time presentato da lui stesso in 

Consiglio legato ad un episodio successo sugli spalti durante in incontro di calcio amatoriale legato 

proprio al consumo delle sigarette sostenendo che possa essere un percorso percorribile quello di 

richiedere il divieto di fumo negli impianti dove si giocano campionati dilettantistici e/o amatoriali, 

diverso discorso andrebbe fatto in quegli impianti, vedi lo stadio Artemio Franchi, dove si svolgono

incontri professionistici.

Alle ore 10.51 si collega il Cons. Pastortelli.

Il Presidente Giorgetti esprime la propria opinione riguardante le persone fumatrici constatando 

come ci possa essere differenza di educazione tra un fumatore e l’altro anche solo nel gettare i 

mozziconi delle sigarette.

Alle ore 10.55 si collega il Cons. Fratini.

La Cons. Bundu ritiene che possa essere una rivoluzione culturale quella di proibire il fumo negli 

stadi paragonabile al divieto di fumo nei locali diventato realtà nel 2003.

La discussione continua con l’intervento del Cons. De Blasi che sottolinea la difficoltà di proibire la

sigaretta all’interno degli stadi delle serie professionistiche invitando il proponente a rendere l’atto 

più congeniale magari proponendo la possibilità di fumare in delle aree circoscritte e ben delimitate.

Il Presidente Giorgetti condivide quanto appena proposto dal Cons. De Blasi e continua chiedendo 

un opinione anche al Capogruppo Armentano visto la sua competenza medica.

Armentano produce un cappello generale sulla pericolosità del fumo attivo e passivo ma sostiene la 

necessità di differenziare le manifestazioni sportive dove attuare tale richiesta di restrizione 

limitando tale richiesta alle aree sostanzialmente controllabili.

La Cons. Felleca si complimenta con il proponente Santarelli per le sensibilità che attribuisce agli 

atti che presenta ritenendo che questo ODG possa essere un atto per la partenza di un percorso 

importante per la salute dei cittadini, dicendosi assolutamente d’accordo con la proposta di 

individuazione di aree fumatori negli impianti.

Riprende la parola Il Cons. Santarelli per rispondere agli interventi dei Commissari ringraziando i 

colleghi per la sensibilità degli interventi e trovando interessante le proposte avanzate per cui decide

che l’atto debba essere ridiscusso con alcune integrazioni necessarie per cui viene deciso, in 

accordo con il Presidente Giorgetti, di sospendere l’atto per essere esaminato in una prossima 

seduta di Commissione.
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Il Presidente Giorgetti ringrazia il proponente quindi continua proponendo al Capogruppo 

Armentano di ridiscutere il secondo atto all’ordine dei lavori odierno, la Risoluzione 684/21 

“modifica dell'art. 9 della Costituzione concernente il diritto allo sport” nella prossima seduta di 

Commissione essendo un atto importante e visto il protrarsi della discussione relativa all’ODG precedente. Il

Capogruppo Armentano accetta di buon grado la proposta quindi la Risoluzione viene rinviata.

Il Presidente Giorgetti ringrazia tutti i presenti, dà per approvati i verbali messi in approvazione dalla 

segreteria quindi dichiara conclusa la seduta alle ore 11.45.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 29 Ottobre 2021

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


